

紙風船



〇〇の秋～何入れる？

台風一過、ぐっと涼しくなりました。

スポーツの秋

マラソン大会に向けて練習をがんばっています。今年は雨漏り補修工事の影響もあり、



コースをグラウンドの周回を中心に変更しました。低学年は約2周、中学年は約3周、高学年は約4周です。

芸術文化の秋

学習発表会に向けて各学年とも練習に励んでいます。6年生はリーダーとして、



1年生は初めての発表会です。それぞれのがんばりをぜひご覧ください。

学習発表会テーマ

元気いっぱい 一生けんめい
みんなで協力 学習発表会

食欲の秋

楽しみにしている行事 NO.1 「なべっこ」です。縦割り班での相談も終わり、当日を待つばかり……。基本はトン汁、アレンジは各班で。



読書の秋

毎週金曜日は読書デー。週末に家で読む本を借りましょう、と図書委員会で呼



びかけています。楽しい本、おもしろい本、興味が引かれる本を見つけることは読書の秋にぴったりです。時々、どんな本を見つけてきたか声をかけてみてください。子どもたちは思いのほか喜んでいろいろ教えてくれます。

空き瓶回収の収益金

夏休み中に行った空き瓶回収の収益金は、先日お知らせしましたとおり、「13,005円」となりました。保護者の皆様、地域の皆様のご協力に心より感謝いたします。

収益金は、子どもたちの教育活動に使わせていただきたいと思います。ありがとうございました。

秋の交通安全運動

9月21日から30日まで秋の全国交通安全運動期間です。

「自分の命は自分で守る」ことを念頭に、子どもたちと一緒に注意していきましょう。



<ほんのささいなつぶやき> by Yonezawa

子どもたちの服装を見て自分の衣替えを考えます……。